

CAUSA DE BEATIFICACIÓN Y CANONIZACIÓN DEL SIERVO DE DIOS

Honorio María Sánchez de Bustamante

SACERDOTE DE LA DIÓCESIS DE CORIA-CÁCERES

En conformidad con los decretos de Urbano VIII en nada se pretende prevenir el juicio de la Iglesia. Esta oración no tiene finalidad alguna de culto público.

ORACIÓN PARA LA DEVOCIÓN PRIVADA

¡Señor y Dios nuestro! que amas a los sencillos de corazón, glorifica a tu humilde siervo y fiel sacerdote, Honorio María, modelo de inocencia, sacrificio y caridad, fervoroso amante de la Eucaristía y de tu Santísima Madre; por sus méritos e intercesión, dígnate atender nuestras súplicas y otorgarnos las gracias que te pedimos con fe y confianza.

Tú que vives y reinas por todos los siglos. Amén.

Imprímase. +Francisco Cerro Chaves Obispo de Coria-Cáceres

Comunicación de nuestro Obispo

¡Queridos diocesanos!

Una vez más escribo unas palabras en este nuevo Boletín haciendo memoria agradecida a Dios por las cosas grandes y maravillosas que realizó entre nosotros por medio de nuestro querido y recordado D. Honorio María Sánchez de Bustamante, cuya causa de beatificación y canonización hemos introducido ya hace más de un año en nuestra Santa Iglesia Catedral de Coria, como todos conocen.

Quisiera destacar hoy en esta pequeña comunicación dos aspectos de la espiritualidad de D. Honorio María:

- * Primero: su profunda y sentida unión con Jesucristo amasada a lo largo de su oración personal, litúrgica y comunitaria. Podemos decir que D. Honorio escuchó al Señor sentado a sus pies como María de Betania, la hermana de Lázaro, a quien Jesús resucitó de entre los muertos. En esa escucha se dejó construir y edificar por esa Palabra de vida eterna.
- * Segundo: su servicio generoso, gratuito y entregado a los demás. Cuanto mayor es nuestra experiencia de Dios,

más grande e intensa es nuestra solicitud por los demás.

Este servicio es espiritual pues él supo ofrecer y dar a los que se acercaban a él los frutos de la Redención de Jesucristo: en la participación en la Eucaristía, en el Sacramento del Confesión, en los encuentros de oración, en las celebraciones litúrgicas, en los actos marianos, en la dirección espiritual, en la a do ración al Stmo. Sacramento...

Este servicio es material y humano. D. Honorio compartió lo suyo: dinero, comida... con los necesitados y los pobres, acogió a quienes estaban solos, visitó a los enfermos, encarcelados..., consoló a los que llevan en su corazón y en sus rostros la tristeza, la desesperanza, el dolor, el sufrimiento...D. Honorio María hizo suyo también el oficio de Marta, preocupándose de los necesitados.

Por todo ello, gracias, Señor, por el don de D. Honorio María.

Con mi afecto y bendición

Francisco Cerro Chaves + Obispo de Coria-Cáceres

DE LOS ESCRITOS INÉDITOS DE DON HONORIO MARÍA

"¡Qué dulce es morir después de haber tenido una tierna devoción al Corazón de Aquél que nos ha de juzgar!" (Escrito autógrafo,3-IX-1954)

"Prepararme para la muerte que se la pido preciosa al Señor y a la Stma. Virgen María y a San José bendito y a todos los Santos"

(Ejercicios Espirituales, 1956).

"Que viva yo preparado para morir en cada instante. Que todo lo tenga preparado para salir de este mundo como un niñito de pocos años de edad que va tranquilo de este valle de lágrimas al reino eterno de la gloria"

(Escrito autógrafo; 3- IX-1956).

"Quisiera morir con Jesucristo crucificado en las manos, en el pecho. Pues procuraré con su divina gracia vivir crucificado con Cristo, para morir con Él crucificado. Dispongámonos todos los días a morir teniendo un crucifijo en las manos aunque no se sea más que por un momento. No deje el arreglo de mis cuentas para aquella última hora: "iuste iudex ultionis, donum fac remissionis ante diem rationis".

María, "mater gratiae, mater misericordiae, Tú nos ab hoste protege, et mortis nostrae hora suscipe!"

(Ejercicios Espirituales de 1964).

D. Honorio María entregó su alma al Señor el día 15 de agosto de 1965, solemnidad de la Asunción de la Stma. Virgen en cuerpo y alma a los cielos, habiendo recibido los santos sacramentos y la bendición de Su Santidad, y rodeado del cariño y de la oración de sus familiares y de sus hermanos sacerdotes de Coria. Cuando murió, en toda la ciudad de Coria se repetía una misma frase: "Ha muerto D. Honorio; era un santo". "La Virgen se ha Ilevado al cielo a D. Honorio; era un santo".

Su tumba permanece con velas encendidas y flores que los fieles ponen sobre ella mostrando así su veneración y su confianza en tener un intercesor ante Dios en el cielo.

QUIENES LE CONOCIERON

DAN TESTIMONIO DE ÉL

D. Francisco Neila Sánchez, sacerdote escribe: "Don Honorio María Sánchez de Bustamante fue un varón santo v santificador, pobre, humilde, misericordioso y limpio de corazón. Quien esto escribe es, una vez más, testigo privilegiado del calor y la acogida paternal que nos ofrecía a los seminaristas en su confesionario de la capilla del Seminario Menor en Coria, allá por los lejanos años 1950-1960. La calle Granadera de Ceclavín conserva aún su casa natal, y, perdidos en algún atardecer cualquiera y enredados entre las hermosas rejas de la calle, andarían sus juegos de niño y sus deseos de Evangelio puro, desde su adolescencia primera" ("Iglesia en Coria-Cáceres", 11-VII-2010)

D. Vicente Terrón Moreno escribe: "Sí, sé que D. Honorio estaba siempre muy ocupado y que pasaba todo el tiempo

que podía visitando a la gente; a enfermos y no enfermos. He sabido más tarde que no tenía pereza para confesar en casa a quien se lo pedía porque estaba enfermo y salir de casa a la hora que fuera, lloviendo o haciendo frío, a dar los Sacramentos a alguien a punto de morir....Y todo el mundo lo guería, le veneraba. Y aún hoy, hablar de D. Honorio produce respeto, produce el placer de haber conocido a un ser que cumplió sobradamente con la misión religiosa... D. Honorio, si un día la Iglesia decide hacerle santo, yo también estaré muy contento. Porque ese día quedará de manifiesto que hay muchas personas santas que no ocupan un lugar en el Santoral porque no hemos sido capaces de probar los hechos extraordinarios que han sido producidos con su intervención" (15 de mayo de 2009).

AGRADECEN FAVORES RECIBIDOS

Ha.de d. M.C.M. agradece al Señor favores recibidos por intercesión de D. Honorio María en una reciente enfermedad, de la que se ha recuperado satisfactoriamente.

D. Nicolás García González, sacerdote, agradece al Señor la recuperación ante una reciente enfermedad que se le presentó de repente. Gracias, Señor, por tu misericordia, que te supliqué por intercesión de D. Honorio María.

Para comunicar favores alcanzados, solicitar información, pueden dirigirse a: Florentino Muñoz Muñoz, Postulador de la Causa.

Cabildo Catedral. Plaza de la Catedral, s/n. 1800 – Coria (Cáceres); 927503960 Cabildo Catedral. Plaza de Santa María, s/n – Cáceres; 9272153143.

ENVÍAN DONATIVOS QUE AGRADECEMOS:

M.M.V.: 125 E; José Alvarado Ruiz: 50 E; F.B.R: 600 E; José María R.D. 40 E; Anónimo: 10 E; Donativos dados en la Catedral de Coria: 145 E; Mª Carmen Pérez Rebollo: 5 E; D.Nicolás García González 50 E.

Para enviar donativos, pueden ingresarlos en: Caja Duero: C/C 2104 044371 9056795586